

École franco-nord

Décembre 2024



Chères familles,

Il est difficile de croire que nous sommes déjà rendu au mois de décembre.

L'hiver est ici avec la neige, le froid et la glace ☑

Nous vous rappelons de vous assurer que votre enfant arrive à l'école avec des bottes d'hiver, un manteau chaud, pantalons de neige, tuques et mitaines!

Pendant l'hiver, nous allons souvent glisser sur la colline Carney derrière l'école et les élèves ont besoin d'un casque de ski et de vêtements appropriés pour la glissade. Vous avez déjà signé une feuille de permission à cet effet au début de l'année. Les enseignants écriront une note dans l'agenda lorsque les élèves iront glisser afin de s'assurer que tous les élèves ont leur casque à l'école et leurs vêtements pour cette journée.

Vous recevrez le progrès d'apprentissage de votre enfant mercredi le 18 décembre. Je vous encourage à le regarder attentivement et à discuter avec votre enfant de ses réussites et de ses défis. Si vous avez des questions, n'hésitez pas à contacter l'enseignante de votre enfant.

Nous vous encourageons à vérifier notre page Facebook :
École Franco Nord du CSF et notre page Instagram :
ecole_franco_nord



Dons de nourriture

- Encore une fois cette année, nous allons ramasser des dons de nourriture afin de faire des paniers pour des familles de notre communauté ainsi que l'armée du Salut.
- Pendant la semaine du 16 décembre, nous allons demander aux élèves d'apporter des dons à l'école. Votre famille peut apporter les dons lors du concert d'hiver.
- Nous irons aussi dans les rues du quartier pour ramasser des dons de nourriture.
- Nous aurons besoin de parents bénévoles jeudi le 19 décembre.
- Si vous pouvez nous aider, veuillez contacter Mme Nancy.
- Nous vous remercions de votre générosité!

Activités du mois de décembre :

- Mardi le 3 décembre: Repas chaud Edo organisé par l'APE
- Jeudi le 5 décembre: Présentation d'un policier sur la sécurité
- vendredi le 6 décembre: La chorale chante au Cercle des Canadiens Français
- Mardi le 10 décembre: Basketball en chaise roulante
- Mardi le 17 décembre : Patinage au Colisée Kopar et Repas chaud Panago organisé par l'APE
- Mercredi le 18 décembre: Spectacle d'hiver à 18h30 et Progrès d'apprentissage à la maison
- Jeudi le 20 décembre: Journée pyjama et déjeuner de crêpes
- Et dernière journée avant les vacances
- Lundi le 6 janvier: Retour à l'école



Concert d'hiver *Maman j'ai raté l'avion!*

Nous vous invitons à assister à notre concert d'hiver *Maman j'ai raté l'avion!* Les portes de l'école ouvriront à 18h00.

Le concert sera le 18 décembre de 18h30 à 19h30.

Nous aurons une vente de biscuits et de décorations faites par les élèves. Il y aura des paniers d'encans silencieux!

Du nouveau cette année : nous avons maintenant l'option de payer par débit!



Volleyball :

Un grand merci à M. Doyon, Mme Sophie et Mme Shelley d'avoir entraîné les élèves de 6/7 au volleyball! Notre équipe a bien représenté notre école lors des 4 parties contre d'autres écoles. Nous avons terminé la saison de volleyball avec un dîner pizza pour célébrer notre persévérance et notre bel esprit d'équipe! Bravo à nos élèves!



La chorale :

Savez-vous que nos élèves de la chorale ont chanté à la Galerie d'art et à Vanier Hall au mois de novembre?

Nous aimerions remercier Mme Julie, l'enseignante en charge de la chorale, et M. Kenny qui l'accompagne à la guitare.

Les prochaines performances seront le 6 décembre lors du repas des aînés au Cercle des Canadiens Français et au spectacle d'hiver le 18 décembre.

Bravo à tous!



Vente de pop corn!

3\$ chaque vendredi. Les fonds amassés aident nos élèves de 7e pour leur voyage au Québec en avril 2025!



Semaine thématique :

Lundi 16 décembre: chapeaux/cheveux fous

Mardi 17 décembre: plus laid chandail de Noël

Mercredi 18 décembre: s'habiller en couleurs de Noël (rouge, vert, blanc, or, argent)

Jeudi 19 décembre: s'habiller chic/vêtements formels

Vendredi 20 décembre: pyjama et déjeuner de crêpes pour tous!

